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号 
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付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 認知症予防対策 

 について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

(1) 現在の認知症高齢者の現状及び将来推移

について 

  ア 要介護のステージ別にそれぞれ直近で 

   の対象者数を伺う。 

イ 75歳以上後期高齢者の世帯状況 (家族と 

   同居、単身）の現状と今後の推移を伺う。 

 

(2) 新オレンジプランの進捗について 

  ア 2025年に向け、新オレンジプランの施策 

   7本柱のうち、特にⅠとⅡに関し、町とし 

   て取り組んでいる具体的活動内容と、その 

   進捗状況についてお尋ねする。 

イ 国も当初のオレンジプランを僅か 3年で

   修正せざるを得なかったが、町としての 

   将来に備えて対応は何かお考えか。 

  ウ 第 7期高齢者福祉計画では、認知症に焦 

点を当てた対策として 60‐62の 3項目が 

挙げられているが、第 8期に向けてどのよ

うに拡充させるべきかのお考えはあるか。 

 

(3) 認知症予防対策での今後に向けて取り組 

 む施策 (新規/継続強化)について 

  ア 全てを一度にやるのではなく、優先度を 

   加味し順次推進すべきと考えるが、最も優 

   先度の高いアクションは何と考えるか。 

  イ 先般、国が認知症予防の大綱素案では年 

   代別の認知症高齢者数削減への数値目標を 

   掲げたが、本町として同様の目標値が、必 

   要あるいは不要と考えるか。 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水 川 淳 

 

山 下  茂 

10 
      ５月２０日 

午前・午後  ０時４９分 

 

4 

 無会派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 4番 氏名 山 下 茂 

 

 2 学童保育につい 

  て 

 

 

(1)  町内で受け入れ可能な放課後児童クラブ 

において実際に受け入れている学童数及び

申請があった学童数について、直近の統計デ

ータに関して伺う。 

ア 小学校高学年生以上になると、希望して 

も放課後児童クラブに入れないケースもあ 

ると伺っているが、町としてどの程度実態 

を把握されており、今後改善していくお考 

えはあるか。 

イ 近隣自治体で採用しているような、民活 

 資本導入にて受け入れ先(枠)を拡大する予 

 定はあるか。 

 

 (2) 学童に対するファミリー・サポートの活用

  実態について伺う。 

ア 現在、どの程度の依頼会員・援助会員が 

 いて、その利用度合いはどの程度かに関し 

 て伺う。 

イ 短期的に学童保育に準ずる受け入れ策と 

 して、今後ファミリー・サポート援助会員 

   の拡大を図るというお考えはあるか。 

 

町長 

担当部長 

 


